

## **CREAN JÓVENES INGENIAEDMX PROYECTOS PARA IMPULSAR DEPORTE EN CHALCO Y AMECAMECA**

**Naucalpan, México, 19 de diciembre del 2016.-** Los 12 estudiantes de Arquitectura que conforman la Tercera Generación del Taller IngeniaEDMX concluyeron su participación en el colectivo de obra pública con dos propuestas para construir infraestructura deportiva: un gimnasio en el Deportivo Solidaridad de Chalco y un albergue para atletas de alto rendimiento, en el Campamento de Altura, en Amecameca.

“Este proyecto, impulsado por la Secretaría de Infraestructura, concluye su tercera edición con un grupo de jóvenes de universidades públicas y privadas, asesorados por profesionales de la Dirección General de Administración y Construcción de Obra Pública. Ahora, van por la siguiente etapa del proyecto; realizar las obras propuestas, para orgullo propio, de sus familias y de los mexiquenses”, afirmó Rodrigo Luis, director de Construcción del Valle de México.

La tercera generación de IngeniaEDMX propone una serie de elementos arquitectónicos que fortalecen los objetivos de la actual administración estatal en materia de infraestructura: construir obras que sean incluyentes, seguras, dignas, funcionales y que además de mejorar el impacto visual urbano fortalezcan el cuidado del medio ambiente.

Con apoyo de la Dirección General de Administración y Construcción de Obra Pública, los integrantes de este colectivo mejorarán la experiencia deportiva de los jóvenes de Chalco, que buscan espacios de expresión y desarrollo personal. El gimnasio polivalente proyecta una capacidad para 620 personas en la zona de gradas; se busca que tenga una cancha multidisciplinaria con gimnasio, salones de usos múltiples, con opción de convertirse en escenarios al aire libre; oficinas, sanitarios, vestidores, entre otros espacios.

Para el Campamento de Altura en Amecameca, centraron su propuesta en crear un albergue para 72 atletas de alto rendimiento, distribuidos en 12 habitaciones, donde podrán contar con vestidores, baños, salas comunes, comedor, gimnasio, aula, salón de usos múltiples, enfermería, lavandería y espacios recreativos al aire libre.

Esta generación trabajó durante 300 horas y los participantes recibieron asesorías, comentarios y sugerencias de autoridades municipales, especialistas de la Secretaría de Cultura estatal, así como de urbanistas y arquitectos reconocidos a nivel nacional e internacional, como Javier Sánchez, galardonado con más de 80 premios, como el “León de Oro”, en la Bienal de Arquitectura de Venecia, en la categoría de proyecto urbano.

También tomaron un curso de habilidades profesionales para reforzar su capacidad de expresión, impartido por el actor Elías González, con técnicas teatrales para impulsar su integración como equipo, perder el miedo al dirigirse a un público y expresarse libremente.



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO



Además cursaron un taller de paquetería arquitectónica para que todos tuvieran los mismos conocimientos en Photoshop, AutoCAD y Revit y visitaron obras como el Mexicable, en Ecatepec, la construcción del Deportivo Solidaridad, en Chalco; en Amecameca conocieron el Campamento de Altura; el Centro Ceremonial Otomí, en Temoaya y recorrieron el Centro de Bachillerato Tecnológico de Ecatepec.